

Plus de 1'500 libéraux-radicaux réunis pour la journée du PLR !

Sursee, le 22 août 2015

Communiqué de presse

Plus de 1'500 libéraux-radicaux réunis pour la journée du PLR !

Le PLR mobilise

Plus de 1'500 libéraux-radicaux en fête à Sursee ! Cette grande fête populaire du PLR a été le dernier coup d'envoi de la campagne pour les élections fédérales du 18 octobre. Les membres et les sympathisants de toute la Suisse ont été conviés. Tous porteront la flamme libérale-radicale dans leur canton respectif afin d'accomplir l'objectif fixé : être la deuxième force partisane du pays après les élections. La Suisse en a besoin !

«Les élections du 18 octobre sont centrales. Elles vont dessiner la Suisse de demain. Je dis non à une Suisse socialiste où l'Etat décide de tout et pour tous, nous voulons une Suisse libérale, une Suisse où la cohésion rassemble les générations, une Suisse innovante. Voilà ce que le PLR propose aux citoyens » a déclaré le président du parti, Philipp Müller, lors de son discours.

Le PLR défend trois thèmes centraux à savoir des assurances sociales saines, une réglementation svelte et surtout la création d'emplois. Il ne s'agit pas de lancer des initiatives marketing pour « faire le buzz », le PLR s'engage pour des idées réalistes et des solutions pragmatiques. Grâce à nos compétences économiques, nous assurons à la Suisse des conditions-cadre optimales, afin de préserver les emplois et d'en créer davantage. Au-delà des thèmes, trois valeurs servent de guide pour mener une politique cohérente : la Liberté, la Cohésion et l'Innovation. Notre cap est clair pour le 18 octobre.

- La liberté doit permettre à chaque citoyen d'organiser sa vie avec un minimum de contraintes. Toutefois, la liberté n'est pas sans limite : la liberté des uns s'arrête là où commence celle des autres. Le PLR compte sur la responsabilité de chacun et rejette « un Etat gendarme ».

- La cohésion est la colonne vertébrale du modèle à succès de la Suisse. C'est le ciment social qui relie les différentes cultures, langues et religions. Le système de milice en est le fondement et symbolise l'engagement de chacun au sein de sa famille, d'associations, de l'armée ou de la politique locale. Il maintient la cohésion nationale.

- L'innovation est la clef de la prospérité de demain. Les nouvelles technologies nous font avancer, pas les interdictions. L'innovation offre de nombreuses solutions dans plusieurs domaines : santé, énergie, transports, etc.

Le PLR s'engage pour maintenir la Suisse dans le peloton de tête de la hiérarchie mondiale. Notre autonomie, notre prospérité et notre qualité de vie sont uniques au monde et nous comptons les préserver. C'est pour cela que le PLR s'engage.

Liberté, Cohésion et Innovation – **par amour de la Suisse.**

Plus de 1'500 libéraux-radicaux réunis pour la journée du PLR !

Retrouvez toutes les photos de cette journée [en ligne sur notre site](#).

Contacts

- › Philipp Müller, président, 079 330 20 79
 - › Vincenzo Pedrazzini, directeur de la campagne 2015, 079 400 20 25
 - › Samuel Lanz, secrétaire général, 079 766 38 86
 - › Georg Därendinger, chef de la communication, 079 590 98 77
 - › Aurélie Haenni, porte-parole romande, 079 315 78 48
-